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報告日：令和 4 年 10 月 17 日（月） 

名  称 令和 4 年度第 1 回鹿沼市交通安全対策審議会 

日  時 令和 4 年 10 月 17 日（月）13：30～14：20 

場  所 鹿沼市民文化センター 大会議室 

出 席 者 委員 大貫桂一、市田 登、細田征男（代理:寺内次長兼企画調査部長）、

猪瀬 武、蓮實芳守、奈良部実、小林秀行、渡辺洋子、橋本公之、

井戸道廣、高橋直樹、酒田守、山崎 操、鈴木康子、柴田肇子（以

上 15 名 敬称略） 

（欠席者）渡邊正祐、井戸道廣、海老原光明 （以上 3 名 敬称略） 

事務局 【鹿沼土木事務所】企画調査部企画調査課 阿部智己 

【鹿沼市】市民部長 福田浩士、生活課長 佐藤美紀子 

 生活課交通政策係長 山本竜也 

交通政策係 鈴木孔美子 

     都市建設部維持課 楡木成幸、斉藤 諒 

内容及び 

結果等 

（概要） 

次第にそって進行 

１ 開会（佐藤課長） 

２ あいさつ（奈良部会長) 

３ 委員紹介（佐藤課長） 

４ 報告事項（奈良部会長が議長になり、審議事項まで進行） 

(１) 交通事故の発生状況報告(1 月～8 月)について 

   質疑応答⇒意見なし 

(２) 令和４年度事業報告（上半期）について 

質疑応答⇒意見なし 

５ 審議事項 

 (１) 令和４年度事業計画（下半期）案について 

   質疑応答 

（橋本委員） 

交通安全施設整備事業について、年度計画から下半期の計画が大幅に減少

しているのはなぜか。減少している理由は？ 

 ⇒（維持課） 

設置にかかった費用が増加したことや、地元自治会等からの要望により 

設置しているので、要望が少なかったことなどがあげられます。 

（市田委員） 

道路整備事業について、実施数量に進捗がないということは次年度への繰

り越しという意味でいいのか。 
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 ⇒（県土木事務所） 

現時点での進捗状況が、実施計画や詳細設計、用地交渉中などさまざま 

であるが、事業自体は継続して実施中ということになります。 

（蓮實委員） 

地元の要望がない限り危険箇所への整備の要望はできないのか。 

どこへどのように要望を出せばいいのか教えて欲しい。 

⇒（維持課） 

基本的には、地元の自治会等を通じて要望をいただきたい。  

（蓮實委員） 

県立高校は、地元との繋がりは、あまりないため難しい。 

 ⇒（生活課） 

小中学校については、連絡協議会が存在しているが、県立高校については、

そのような組織がないのが現状です。今後、検討していく予定でいるが、危

険個所等があった場合は、生活課まで連絡をいただきたい。 

 (２) その他 

  ・事務局より 

  「次回は年明け 3 月末を予定しているので、よろしくお願いしたい。」 

６ 閉会（佐藤課長） 

配布資料 会議資料   

次回予定 令和 5 年 3 月頃 予定 

記 録 者 鹿沼市市民部生活課交通政策係 山本 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 

公開・非公開の別 公 開 ・ 非公開 （公開の場合）傍聴人数 0 人 

 


